



Emil Wachtler

am 30. August 2019 mit 77 Jahren verstorben

Mit großer Trauer müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Freund und Sportkameraden. Er gehörte unserem Klub viele Jahre an. Während dieser Zeit war er Garant für gute sportliche Leistungen und Erfolge. Von Beginn an verstärkte er die Teams der Bowlingfreunde. Insbesondere das Bundesligateam. Viel zu früh konnte er seinen geliebten Sport nicht mehr ausüben.

Auch wenn er uns aus gesundheitlichen Gründen in den letzten Jahren leider immer seltener besuchen konnte, werden wir Emil stets als hervorragenden Bowlingspieler, engagierten Berater und Trainer und bis zuletzt treuen Anhänger unseres Klubs in Erinnerung behalten.

Sein Tod macht uns sehr traurig. Wir werden ihn nicht vergessen und ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.